



Man sieht die Sonne langsam
untergehen und erschrickt doch,
wenn es plötzlich dunkel ist.
Franz Kafka

Mit großer Traurigkeit im Herzen aber voll Liebe und
Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer
guten Mutter, Schwiegermutter, Groß- und Urgroßmutter,
Schwägerin, Tante und Cousine, Frau

Hildegard Konrad

geb. Eder

zuletzt Seniorenheim Eferding

die am Sonntag, 2. September 2018, nach längerer Krankheit,
versehen mit den hl. Sakramenten im 85. Lebensjahr friedlich
eingeschlafen ist.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am Samstag,
8. September 2018, um 10 Uhr von der Aufbahrungshalle
Alkoven in die Pfarrkirche zur Verabschiedung mit
einem Trauergottesdienst.

Für immer in unseren Herzen:

Barbara und Gerhard, Roland
Kinder und Schwiegersohn

Sabrina und Thomas mit Oskar
Enkelkinder mit Urenkel

im Namen aller Verwandten

Kondolenzadresse:
Familie Lanzersdorfer und Konrad
4072 Alkoven, Neubaustraße 2

Wir beten für unsere liebe Verstorbene am Freitag, 7. September 2018,
um 19 Uhr in der Pfarrkirche Alkoven.